



大出区安全安心なまちづくり



推進協議会だより

平成31年1月 創刊号

- さらなる安全安心なまちづくりがスタートしました
- 取組みが、「触れ合いの場」になり「共助の基盤づくりの場」に
- そして、より大出区の活性化をめざして

設立発足式

昨年11月19日「大出区安全安心なまちづくり推進協議会」規約が承認されたことから、設立発足式を行いました。

日時 平成31年1月20日(日)午後3時から

場所 大出コミュニティセンターにて

状況 副町長、町セーフコミュニティ推進室関係者、セーフコミュニティ取組み地区代表を迎え、推進協議会役員ら37名参加のもと開催しました。

会長(大出区長)から

「これから地区課題等に取り組めますが、始まったばかりなので今後のご支援をお願いします。」

との挨拶があり、副町長など来賓からは

「安全安心の取組みは、地域のことをわかっている地区取組みが大切で、できることからの取組を期待します。」

との言葉が寄せられました。



今後の主な取組み

設立発足式で承認された事業計画(今後の主な取組み)

- 大出区内の安全安心に関する意識向上と課題抽出を行います。
 - 喫緊の課題である地震対策として、被害軽減対策と情報体制の強化を図ります。
- 当面の具体的取組みとしては、被害軽減のため地震による通電火災を防ぐ感震ブレーカー(揺れにより電気ブレーカーを切る器具)の普及と家具転倒防止対策等を図ります。